
『私は弱い時にこそ強いからです』 

尚絅での 3年間、私はこの言葉に励まされることが何度もありました。私は、努力しても

周りの人のようにすぐには結果が出ず、何事に対してもマイナス思考になってしまうこと

が多くあり、そんな自分が嫌いでした。ディズニー映画の「ファインディング・ニモ」に登

場するドリーが、物忘れというハンデを持ちながらも自分の弱さを誇りにしている姿を見

て、いつか自分もこのように強くなりたいと思うこともありました。 

そんな時、朝の礼拝で『私は弱いときにこそ強いからです』という聖句に出会いました。

それまでは何にでもネガティブに考えていた私は、【努力してもできないという弱点もある

けれど、努力は誰にも負けないということは強みなのではないか】とプラスに考えることが

できるようになりました。弱さは誰にでも一つはあります。そんな弱さをどう生かし、強さ

を発揮できるかをイエス様から私たちは求められているのだと思います。一人ひとりが他

者の弱いところを誇りに思い、フォローしあいながら強さに変えていく、そんな関係を築い

ていくことが大切だとこの聖句から学ぶことができました。 

私の好きな曲に「You raise me up』という曲があり、その曲の歌詞に【あなたの存在が

私に力をくれるから、自分を越えて頑張れる】という箇所があります。私たちは、常に周り

の支えがあるからこそ頑張れる、支えがあるからこそ強くなれる、支えがあるからこそ生き

ることができる、そう伝えているのだと私は思っています。 

イエス様から与えられた弱さを誇りに思い、他者と支えあって強さに変えていく、これこ

そが弱さを強さに変えることができる秘訣なのだと思います。これから先困難な壁にぶつ

かることも多くあると思います。そんな時この言葉を思い出し励みにしていきたいです。 
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